

CLUBES

El CD Leganés cierra el primer semestre con unos beneficios de 13 millones de euros

El equipo pepinero ve caer sus ingresos por televisión fruto del descenso a Segunda División, pero las ayudas al descenso y el recorte de gastos en plantilla deportiva le permiten multiplicar por cinco sus beneficios.

Javier Trullols

11 may 2021 - 04:54



El CD Leganés cierra el primer tramo de la temporada en positivo. El equipo madrileño ha publicado el informe sobre la primera mitad del ejercicio 2020-2021, en el que el importe neto de su cifra de negocio se ha reducido un 85%, hasta 4,17 millones de euros, en relación al mismo periodo del año anterior, pero ha compensado la caída de su facturación con una ayuda al descenso de 15,8 millones de euros.

A 31 de diciembre de 2020, los beneficios del club se habían multiplicado casi por cinco, hasta 13,15 millones de euros, pese a la pandemia del coronavirus y el descenso a Segunda División.

La facturación del equipo *pepinero* se ha reducido drásticamente, especialmente en los ingresos de televisión

, su principal fuente de entrada de dinero, que ha pasado de 23,27 millones de euros en la 2019-2020 a sólo 2,25 millones este curso. Además, los ingresos de abonados han pasado de un poco más de dos millones de euros a cero como consecuencia del Covid-19, como los ingresos por competiciones, que también han quedado en nada cuando representaron 346.000 euros el curso pasado.

Los ingresos por derechos de televisión del CD Leganés han caído un 91%

En cambio, los ingresos por patrocinio han aumentado un 48%, hasta 1,48 millones de euros, una tendencia opuesta a la seguida por la publicidad estática, cuyo valor ha caído casi un 86% hasta 134.000 euros.

Ante la notable disminución de los ingresos, el CD Leganés se ha apretado el cinturón reduciendo drásticamente sus gastos. Los gastos de la plantilla deportiva han sido reducidos un 65,5% hasta 4,14 millones de euros. Siguiendo esa misma línea, los gastos de explotación han pasado de 8,6 millones de euros a 3,01 millones, tras un recorte del 65%.

A largo plazo, el club ha reducido a menos de la mitad las deudas a largo plazo con otros clubes por traspasos y cesiones, hasta 993.000 euros, en relación a las cifras con las que cerró el pasado ejercicio. Mientras, las deudas por ese mismo concepto a corto plazo han bajado un 31% desde el cierre del ejercicio de la 2019-2020, hasta 2,64 millones de euros, la gran mayoría de los cuales corresponden al fichaje de Luis Perea de CA Osasuna.

La familia Moreno-Pavón sigue controlando más del 92% del capital social del club

Por otro lado, Felipe Moreno, dueño del Leganés, vendió a finales de noviembre a través de la sociedad Hause la Fuente 168.829 acciones al club, en torno a un 7% del capital social, a un precio de 0,80 euros por título, por lo que el importe total ascendió a 3,76 millones de euros, recuperando así parte de su inversión en el club.

Actualmente, dicha compañía es propietaria del 67,19% de las acciones, mientras que la presidenta, Victoria Pavón, y sus hijos Felipe y Alberto poseen el 8,29% de manera directa. En total, la familia Moreno-Pavón sigue controlando más del 92% del capital social del club.